

La famille et les proches
ont le grand chagrin de faire part du décès de

Monsieur Hugues Gabriel BENOIS

leur très cher papa, grand-papa, frère, beau-frère, oncle, cousin, parrain, parent
et ami.

La cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité de la famille et des proches,
le mercredi 14 décembre à 14 heures au temple de Clarens.

Un chaleureux merci au personnel du CMS de Montreux pour leurs bons soins
et leur accompagnement.

*«Ce que la chenille appelle la mort,
le papillon l'appelle renaissance.»*

R. Bach